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令和２年度補助金等審議会記録（書面審議） 財政課

質問回答日 令和２年１１月５日 （火)

概要・質疑等

課等名

文化スポーツ課　

自立に向けた具体的な取り組みとして，実施事業の見直しを継続的に行っているとあり
ますが，具体的な内容等について教えてください。

年度により実施事業の需要が異なるため，毎年役員にアンケートを実施し
ています。その結果を踏まえ，保護者の就労状況に配慮した開催日時の設
定，会費等の口座振込への変更による役員負担の軽減，需要の高い事業
についての研修会の開催等といった改善を図ってきました。

教育指導課　　

審議会からの意見や指摘事項に対する取り組みについて，「一部改善」とありますが，所
管課からの助言及び指摘事項はどのような内容ですか。また，改善できなかった指摘事
項を教えてください。

本会事務局担当校は毎年変わるため，審議会からの指摘事項を十分に引
継ぎ出来ていない状況でした。この反省点を踏まえ，事務局担当校間にて
見直しするべき改善等を含め，情報共有や事務引継ぎがされるよう指導し
ました。事務引継ぎが定着するまで改善したとはいえないため，「一部改
善」としました。

教職員の多忙化が全国的に問題になっています。市Ｐ連は年間活動を進めるうえで，教
職員の負担軽減にどの程度協力しているか教えてください。

運動会の準備や奉仕作業，児童生徒の登下校の見守り等の計画・実践に
対し，各学校単位ＰＴＡの方が参加し教職員の負担軽減につながるよう取り
組んでいます。また，各学校単位ＰＴＡ代表者が本会の役員等にいますの
で，各学校の活動内容について情報共有をしています。
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神栖市子ども会育成連合
会
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休日等に行事を実施すると保護者が大変負担になると聞いています。このような状況で
どのような方法で活動しようとしているのか教えてください。

忙しい休日にできるだけ多くの方に参加していただけるよう行事の実施日
に配慮し，行事時間を午前中のみにするなど，学校等の行事と極力重なら
ないよう工夫しています。年度初めに日程を周知し，可能な限り参加しても
らうよう取り組んでいます。

神栖市PTA連絡協議会
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防災安全課　

自立に際しての課題・その他で会費のみを財源とした事業運営は難しく，自立には時間
を要するものと考えるとありますが，補助金以外に何か収入源を考えているか教えてくだ
さい。

補助金以外の収入源として，年会費と視察研修負担金の増額を行っている
ところです。

主な行事の参加率は過去３年間でどのように推移しているか教えてください。
主な行事や参加率は以下のとおりです。
神栖市消防出初式：51%（H29），58%（H30），46%（R1）
普通救命講習：18%（H29），27%（H30），28%（R1）

課税課　

コロナ禍における事業者からの相談件数と昨年度との比較はどのようになっています
か。また，どのような相談があったのか教えてください。

令和元年度及び令和2年度の上半期の相談件数は，令和元年度371件，
令和2年度515件で144件の増となっています。相談内容としては，事業資
金融資等の金融関係が増加しています。

審議会からの意見や指摘事項に対する取り組みについて「改善した」とありますが，具体
的に指摘事項に対し実施した改善策及び効果について教えてください。

経費削減については，商工会や各種団体等と連携し，事業を共同開催す
るなど，負担金等の支出削減に努めた結果，決算額の前年度比で，約10
万円の削減効果を生みました。

障がい福祉課　

神栖市身体障害者福祉
協議会

審議会からの意見や指摘事項に対する取り組みについて，「一部改善」とありますが，所
管課からの助言及び指摘事項はどのような内容ですか。また，改善できなかった指摘事
項を教えてください。

昨年度の審議会で，実績報告書の記載誤りに対する指摘がございましたの
で，関係帳簿との照合を複数人で行うよう，事務局である社会福祉協議会
に対して指導しましたが，その後，新型コロナ感染症にかかる対応等が急
増し，十分な打ち合わせ時間が確保出来なかったことから，「一部改善」と
しました。

社会福祉課　

神栖市遺族会
審議会からの意見や指摘事項に対する取り組みについて，「取組予定」とありますが，所
管課からの助言及び指摘事項はどのような内容ですか。また，「取組予定」にした理由を
教えてください。

会員の高齢化により会員数が減少し，自主財源の確保が困難な状況が続
いています。このため，会の存続に向け，会員の意見を聞くアンケート調査
の実施を事務局である社会福祉協議会に提案しました。現時点では，役員
会で実施に対する合意を得られ，アンケートを作成している段階であること
から，「取組予定」としました。

神栖市婦人防火クラブ

神栖市青色申告会
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